



Excma. Sra. Mainer Etxebarria
Alcaldesa
Vitoria

Madrid, 25 septiembre 2024

Sra. Alcaldesa,

En nombre de la Federación de Comunidades Judías de España, le traslado nuestra sorpresa y malestar por la retirada de las banderolas con símbolos judíos de la calle de la Judería durante la inminente celebración del Mercado Medieval.

Supone una ofensa para la comunidad judía que se pretenda recrear el ambiente medieval y se prescindiera de los símbolos que se relacionan con el pueblo judío. Con este gesto, parece que Vitoria, con la floreciente comunidad judía que albergó, expulsa por segunda vez a este colectivo.

Por tanto, solicitamos que se repongan en sus posiciones iniciales los adornos retirados para que el Mercado Medieval recree con fidelidad la convivencia intercultural que existió en la ciudad.

Atentamente,

David Obadía
Presidente
Federación de Comunidades Judías de España